

06. Dezember 2016



Weitere Amtsdauer in der Geschäftsleitung der SP Schweiz

Die SP Appenzell Innerrhoden (SP AI) nimmt erfreut die Bestätigungswahl ihres Präsidenten Martin Pfister als Mitglied der Geschäftsleitung der SP Schweiz vom vergangenen Wochenende zur Kenntnis. Damit erhält die SP AI weiterhin eine gute Gelegenheit, sich in der schweizweiten sozialdemokratischen Bewegung zu vernetzen und für die gemeinsame Politik für alle statt für wenige einzustehen.

SP AI

Kontakt:

Daniela Mittelholzer, Vizepräsidentin
Erich Kiener, Parteisekretär

damit@gmx.ch
info@sp-ai.ch